

Gases industriales y medicinales: un nuevo aire en beneficio de la salud pública



Los gases industriales y medicinales son parte fundamental de la economía y el bienestar del país. Estos gases desempeñan un papel esencial en los procesos productivos de una variedad de industrias, abarcando desde la manufactura hasta la atención médica en clínicas y hospitales. Alrededor del 80 por ciento de las empresas en Colombia dependen de estos gases vitales para sus operaciones diarias y más de 800.000 colombianos requieren oxígeno para su tratamiento respiratorio en sus domicilios.

Conociendo este panorama y el impacto que este sector tiene en la población, las empresas afiliadas a la Cámara de Gases Industriales y Medicinales trabajan a diario para mejorar la calidad y la seguridad en los servicios prestados, además de garantizar el suministro de gases en todo el territorio nacional.

Aporte social

Como parte de este compromiso colectivo, durante más de una década en varios departamentos como Boyacá y Cundinamarca, las empresas de gases vienen desarrollando espacios multipropósito denominados 'brigadas de salud', en las que más de 10.000 pacientes, especialmente adultos mayores del Régimen Subsidiado, y sus cuidadores, han recibido orientación médica y capacitaciones en el uso correcto de cilindros, concentradores de oxígeno y equipos para la apnea, que son utilizados para su tratamiento respiratorio. Estos escenarios nos permiten estar más cerca de los pacientes, conocer de primera mano sus necesidades y brindar servicios médicos oportunos.

En la labor constante de llevar bienestar a la población colombiana, otro frente de trabajo ha sido nuestra campaña de comunicación "No Te ExponGAS". Esta iniciativa, que ha estado en marcha por más de seis años, se centra en la creación de conciencia en la comunidad sobre la importancia de adquirir y utilizar los gases industriales y medicinales de manera adecuada, evitando así que se presenten accidentes generados por su incorrecta utilización.



Siempre del lado de los colombianos

Nuestra dedicación y compromiso con nuestros pacientes han sido incansables. Durante la pandemia de Covid-19, las empresas de gases industriales y medicinales demostraron su firme apoyo con la salud de los colombianos.

Más del 80% de la producción de oxígeno se destinó al sector médico, y se realizaron inversiones significativas por un valor superior a los 20 mil millones de pesos. Estas inversiones abarcaron la importación de equipos, la mejora de instalaciones, la expansión de flotas y la formación de personal de apoyo, lo que permitió asegurar un suministro ininterrumpido de este medicamento vital a todo el territorio nacional.

De igual manera, en enero de 2023 y durante el cierre de la vía Panamericana, que comunica el sur del país con el resto del territorio colombiano, por el derrumbe presentado en el municipio de Rosas, Cauca, las empresas de gases industriales y medicinales, en una acción rápida y efectiva en conjunto con las entidades competentes del Gobierno Nacional, importaron aproximadamente 200 toneladas de oxígeno líquido desde Ecuador con el propósito de abastecer a las instituciones de salud y a los pacientes en sus hogares en los departamentos afectados.

Esta respuesta inmediata y solidaria refuerza nuestro compromiso constante de garantizar que el acceso al oxígeno sea ininterrumpido, incluso en situaciones de crisis que demandan una acción decidida para proteger la salud de los colombianos.

Nuestros retos son ambiciosos. Seguiremos llegando hasta los lugares más lejanos del país, apoyados en el talento humano de nuestras empresas afiliadas para continuar entregando gases industriales y medicinales que muevan la economía y generen bienestar para las comunidades.



